

## **AFA Feyzin-Vénissieux : des dizaines d'enfants ont participé au « Kid's de Noël »**



■ Une soixantaine d'enfants étaient présents, mardi soir. Photo Carlos Soto

Mardi soir au gymnase Micheline-Ostermeyer, une soixantaine d'enfants de l'AFA Feyzin-Vénissieux ont participé au traditionnel « Kid's de Noël ». Cette compétition, qui est réservée aux enfants de 6 à 10 ans, est organisée par le club inter-communal d'athlétisme. Plusieurs épreuves sont au menu : lancer de javelot, saut en longueur, une course de 30 mètres et un relais.

« Ce sont les enfants de l'école d'athlétisme des catégories « éveils et poussins » de Feyzin et de Vénissieux qui étaient concernés. Ils sont classés, mais l'essentiel à cet âge, reste l'apprentissage de l'athlétisme et de se faire plaisir », explique Hakim Khelaifia, l'un des responsables de la section vénissienne de l'AFA. Parents, enfants et dirigeants ont ensuite reçu un

visiteur très attendu, le Père Noël.

Pour les athlètes du club feyzino-vénissien, le dernier rendez-vous de l'année est fixé au samedi 21 décembre. Une compétition qui a lieu à la halle Stéphane-Diagana de la Duchère (Lyon) et s'adresse aux cadets, juniors, espoirs et seniors invités à disputer le deuxième tour des « prérégiotiaux ». ■